

Aguascaldas

Provincia: Huesca

Comarca: Ribagorza

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de los Dolores

Torre de mampostería, similar a la del cuerpo de la iglesia. Es de planta cuadrada y se articula al exterior en cuatro cuerpos separados por línea de imposta sin moldurar. El primero es el pórtico de acceso. El segundo presenta únicamente un vano reducido rectangular en el lado sur. El tercer cuerpo abre un vano de arco de medio punto a cada lado, mientras en último, muy estrecho, es ciego. Remata con techo plano de cemento y cuatro pequeños pináculos en las esquinas.

Datación: s. XVI-XVIII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-004-243-074/Iglesia/de/Nuestra/Señora/de/los/Dolores.html>

